
小时候，住在奶奶的房子里，而
房子坐落在大山里，是用很大的泥块
搭建的土房。印象深刻的是，每到下
雨天，出门便是满脚的泥巴，有时重

得抬不起脚，雨大时，雨水便与家里
的盆盆罐罐奏起交响曲，好不热闹。
妈妈许是喜欢这乐曲吧，常常看到她
边挪动接水的盆子，边激动的流出了
眼泪。

后来，小叔子结婚，我们被迫搬
家。全家几口搬到一个山脚下，屋子
很大，类似一个仓库。爸爸便用木板
和报纸做成墙壁为我们分隔出卧室
和客厅，还用茅草为我们搭建了卫生
间，厨房则设置在门口。那时的我常
在屋子附近山林里，捡松树针等木
柴，为生火所用。妈妈许是喜欢烧柴
火吧，边往火里添柴，边高兴的流出

了眼泪。
再后来，我上高中，为了方便上

学，我们又搬进新家。这次我们住进
了楼房，还是在顶层13楼，一室一
厅。爸爸很有办法，在房间里为我们
搭建出缺少的厨房和卫生间。妈妈
对楼房许是很满意吧，边收拾着新
家，边幸福地流出了眼泪。

如今，我结婚了，我们夫妻俩和
公婆生活在一起，住在丈夫外婆的房
子里。这房子两室一厅，一厨一卫，
什么都不缺。妈妈又流泪了，她偷偷
跟我说，孩子，这辈子，你一定要拥有
一套属于自己的房子，不要像妈妈，

久久落不了根。
这一刻，我才意识到，原来妈妈之

前流泪，不是因为激动，不是因为高
兴，不是因为幸福，而是因为酸楚。妈
妈半辈子因为没有一个固定的家，像
浮萍一样，到处搬迁，四处漂泊。

婆婆告诉我，现如今住的房子，
以后会留给舅舅，我们需要再找住
处。这时候，想起妈妈的话，我突然觉
得，自己并不是一个真正的咸宁人，我
甚至都没有一套属于自己的房子，并
没有一个真正属于自己的家。

在这里，我要大声说，我要做一个
真正的咸宁人，我想在咸宁有个家！

做个真正咸宁人
碧桂园咸宁北 雷晓月

“想在咸宁有个家”获奖作品选登

我是土生土长的咸宁人，老婆是
广西人，我们恋爱六年，等到谈婚论

嫁时遇到了大阻碍：老丈人要求我们
必须在广西买房定居，才同意结婚。
在老丈人眼里，广西才是风光秀丽，
能让女儿一生幸福的地方。

后来老婆随我留在了咸宁，想给
老婆一个幸福的家，在城里给她安个
家。

筹划大半年，在外孙女一口一个
“好外公，我想你”的甜言蜜语中，老
丈人终于同意带丈母娘来咸宁看看。

第一天，我们一家人带老两口逛
梓山湖，老两口对梓山湖院区美景赞
不绝口；第二天我们带老人爬潜山、
泡温泉，在泡温泉的时候老人家讲了
句话我很开心：泡温泉是人生一种享
受；第三天，我们带他们去三国赤壁

旅游，吃江鲜美食；第四天、第五天，
我们一大家人漫步十六潭公园，逛中
商、银泰。

走过，看过，老人家笑容越来越
灿烂，赞美越来越多，临行前，老人高
兴地说：咸宁城市发展得好，环境优
美，生活方便舒适，在哪买房你们自
己决定吧，以后没人带孙子我来！

咸宁发展快，环境美，这是不仅
是老丈人的感受，每个生活在咸宁的
人都深有感触，特别是我老婆。

刚结婚时，老婆爱我，却并不爱
咸宁。那时，我家住乡下，村里垃圾
遍地，随处可见猪牛粪便。每次不小
心踩到这些粪便，老婆就心烦不已。

如今，村里建了垃圾处理中心，

村村都有垃圾箱，周周有车清运垃
圾，人们自觉讲卫生，乡村大变样。
以前脏乱的村庄，现在成了幸福美丽
新农家。就连城里退休的大爷都到
乡村安了家。

现在，我在咸宁城区安了家。下
班后，我和爱人常去潜山散步、淦河
垂钓；周末的十六谭公园，常有我们
一家嬉戏欢乐的身影。

前几天，老丈人来了电话。他在
电话中说：“阿东，买房压力大吧，我
来给你们带小孩，你们两个安心去上
班吧！”我连忙道谢：“这里也是您的
家，随时欢迎您来住！”

咸宁，不仅给了我一份美好的事
业，更给了我一个幸福的家。

咸宁，我温馨的港湾
咸宁至和房地产开发有限公司 饶振东

图说《湖北省物业服务和管理条例》⑤
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本报讯 通讯员孙海泉报
道：3月28日，市住房公积金管理
中心与咸安办事处一道深入咸宁
市区房地产企业，开展“面对面、
听期盼”大走访调研活动。

此次走访，市住房公积金
管理中心先后调研了天洁国际
城、绿洲湾、香城古街三家市区
房地产企业。每到一处，中心
工作人员同房产开发企业负责
人进行交流座谈，详细询问、了
解开发商楼盘销售情况、市民
运用公积金贷款购房等情况，
对开发商关于公积金管理工作
提出相关的建议和意见逐一进
行了答复。

走访中，走访对象纷纷对咸
宁市住房公积金中心开展大走
访工作表示肯定，特别是住房公
积金自出台的“大众创业安居

贷”新政策以来，既有力保持了
非公企业、个体工商户、大学生
自主创业、进城灵活从业人员购
房的刚性需求，又有效地落实了
房地产去库存的政策要求，实现
了鼓励大众创业与促进房地产
健康发展以及增加地方收入三
赢的局面。

中心负责人表示，咸宁市公
积金中心以开展“面对面、听期
盼”大走访活动为契机，进一步
加大与房地产企业的合作力度，
大力宣传政策，扩大制度覆盖
面，让更多的创业者安居乐业。
同时针对企业出现安居贷在资
料审核和审批流程上存在的突
出问题，将会同有关部门做好协
调工作，尽快打通公积金提取使
用最后一公里，最大限度地满足
公积金缴存人员购房需求。

进企业 访楼盘 优政策 惠民生

市公积金中心开展大走访活动

本报讯 记者朱萍报道：日前,多
位市民向本报反映：位于咸宁实验外国
语学校的住宅区天洁“罗马城”乱搭乱
建现象突出，给小区住户住行带来极大
不便。

近日，记者实地调查发现,小区2、
5号楼有住户占用公共绿地，扩建阳台
和门前“庭院”，建造私家花园。

交付不足一年,到处乱搭乱建

“罗马城”位于咸宁市温泉书台街，
毗邻咸宁实验外国语，地处繁华路段。
小区共8幢住宅，其中大部分为25层
以上的高层住宅，去年上半年交付使
用。

随着各户装修开始,随意侵占公
共用地，违法搭建频频出现在该小
区。据该小区物业工作人员介绍，
该小区每栋楼底下并没有赠送绿
化面积，均是公共绿地。装修时，
个别一楼业主私自将公共绿化面
积“收入囊中”，不仅扩建阳台还圈
地围栅栏。见此，其他楼栋业主也

纷纷跟风效仿，造成小区乱搭乱建
现象严重，居民意见很大，纷纷投
诉。

记者在搭建现场看到,有的住户私
自“圈地”搭建的私人花园，亭台、喷水
池等景观已可见雏形，也有住户更是挖
开小区绿化带，私自修建道路方便自家

出行。

存在诸多隐患，亟待治理纠正

看见记者到来，楼层居民主动向记
者反映。认为此举不仅破坏小区绿化
环境，更为居民生活、出行及安全等方
面，带来诸多隐患。

小区违规装修之风愈演愈烈，开发
公司销售人员表示,违法搭建是业主们
的个人行为，与小区开发商无关，物业
也表示对此只能劝阻，没有强行制止业
主的执法权。

咸宁天洁物业公司“罗马城”物业
服务中心的一位负责人说，这些违建
是住户们私自搞的。小区业主装修
时，他们会按照装修手续办理，并告
知业主装修注意事项，其中会着重强
调装修中禁止的违规行为。平时在
业主装修时，物业也会进行日常巡逻
检查，如果发现装修违规行为，会出面
制止，如果实在不听劝阻，将报相关部
门处理。

该负责人说,房屋交付后,违法搭
建就陆续出现,物业管理人员多次对搭
建行为进行劝阻,无果。

截至记者发稿前,咸安区城管执法
局浮山中队已接到业主投诉，并前往

“罗马城”物业公司与相关住户联系责
令他们自行整改，下一步将加大对该区
域的执法关注。

楼盘交付不到一年 公共绿地变成私人花园

温泉一小区乱建现象突出

本报讯 记者何浩、通讯
员周鹏报道：一季度，全市商品
房销售总面积107.68万㎡，销
售总金额33.46亿元，同比分别
上升16.7%和19.8%。其中，咸
宁城区（含咸安区）成交总面积
37.17 万㎡，成交总金额 11.89
亿元，同比上升4.38%和7.1%。

市房产局统计数据显示，
我市一季度房地产市场出现

“量价齐升”，实现了商品房销
售开门红。究其原因，主要是
因为经过近几年的房地产市场
规范、引导，因城施策、一城一
策，去库存以及推棚改，我市城
区房地产市场经过三十多个月
的调整，市场日趋稳定、健康。

一是加强源头控制，市场
调控逐步有序，市场投放、新增

供应趋于理性，市场供应量继
续偏小。数据显示，一季度全
市商品房批准预售面积61.26
万㎡，同比下降24.8%。二是商
品房去库存工作持续有效推
进，截至3月，全市商品房库存
面积384.94万平方米，库存下
降33.13万㎡，各县市区商品房
消化周期较去年底变化量均减
少0.5月以上。

同时，棚户区改造推进效
应初步显现。各级领导和部门
高度重视棚户区改造工作，明
确责任，扎实推进。仅3月份，
市本级，尤其是咸安区以政府
主导的货币化安置棚户区改造
开始实质性有序开展，促进部
分相关楼盘销售走入希望的

“春天里”。

我市

首季商品房销售迎来“开门红”


